
COMPARATIVE 
 
Hay 3 tipos (inferioridad, superioridad, igualdad): 

1. El ​comparativo de inferioridad se forma con “less + adjetivo + than…” y             
significa “menos… que…”. 

a. Chimpanzees are​ less frightening than​ gorillas. 
 

2. El ​comparativo de superioridad (más… que…) se usa para comparar dos           
cosas, animales o personas cuando una supera a la otra en algún aspecto.             
Para formarlo hay que fijarse en la longitud del adjetivo: 

- Si tiene 1 sílaba, o 2 y termina en -y, el adjetivo se considera ​corto ​y                
se le añade la terminación -er y detrás se pone la partícula “than”. 

- The silver sing is ​cheaper than​ the gold one. 
 
** En los siguientes casos, el ​adjetivo cambia​ al añadirle “-er”: 

- Si tiene una sílaba y acaba en ​1 vocal + 1 consonante​, se             
dobla esa consonante: thin - thin​n​er; big - big​g​er. 

- Si acaba en ​consonante + y​, se cambia la “y” por “i”: crazy -              
craz​i​er; dry - dr​i​er. 

- Si acaba en​ “-l”​, se duplica la letra ele: cruel - crue​l​ler. 
- Si acaba en ​“-e” muda​, solo se añade “-r”: nice - nice​r​. 

 
- Si tiene 2 sílabas o más, el adjetivo se considera ​largo ​y la             

comparativa se forma con “more + adjetivo + than…”. 
- Villages are ​more peaceful than​ cities​. 

 
3. El ​comparativo de igualdad​ está explicado más abajo. 

 
 
SUPERLATIVE 
 
Se usa para comparar más de dos cosas, animales o personas y decir que una               
destaca sobre las demás (el/la/lo más…). También hay que tener en cuenta la             
longitud del adjetivo: 

- Si es ​corto​, se pone delante “​the​” y se le añade la terminación “​-est​” según               
las mismas reglas que para formar el comparativo con ‘-er’. 

- This is ​the cheapest ​necklace in the shop. 
- Si es ​largo​, se pone delante “​the most…​”. 

- This forest is ​the most pleasant​ place I know. 
 
El superlativo puede ir seguido de las ​preposiciones “in, on, of”​. 

● Spring is ​the most colourful ​season ​of ​the year. 



Algunos adjetivos son ​irregulares ​y no siguen ninguna de estas reglas, así que hay              
que aprenderlos de memoria: 
 

Adjetivo Comparativo Superlativo 

good (bueno/a) better (than) the best 

bad (malo/a) worse (than) the worst 

far (lejano/a) farther (than)  the farthest 

little ( poco/a) less (than) the least 

 
 
(not) as… as… / too …. / (not) … enough 
 
El comparativo de igualdad ((no) than… como...) se forma con ​(not) as + adjetivo              
+ as… 

● This table is ​as heavy as​ an elephant. 
● Mount Aneto is ​not as high as ​Mount Everest. 

 
Too ​(​demasiado​) va delante del adjetivo e indica que la cualidad expresada por este              
es excesiva. 

● These earrings are ​too expensive​ for me. 
 
En cambio, ​enough se pone detrás del adjetivo y significa “​lo bastante​” o “​lo              
suficientemente​”. 

● This pub is ​lively enough​ for us. 
 
Y ​not + adjetivo + enough​ significa “​no lo bastante ​o​ no lo suficientemente​” 

● I did​n’t ​feel ​full enough​ after the meal. 
 
 

               


